

Damen Verbandsliga Relegation

TTC Langensteinbach : TTC Karlsruhe-Neureut
Sonntag, 29.05.2022, 14:00 Uhr

Grafschmidt bleibt gegen den TTC Langensteinbach ungeschlagen

Im umdatierten Spiel der Damen Verbandsliga Relegation traf die Mannschaft des TTC Langensteinbach am vergangenen Sonntag im 1. Saisonspiel auf die Mannschaft des TTC Karlsruhe-Neureut. Die Gäste entführten bei ihrem 8:3-Erfolg dabei die Punkte nach ca. 2 Stunden relativ sicher. Den Siegpunkt erspielte Adriana Berger. Garant für den Sieg im Auswärtsspiel waren Grafschmidt und Zattolo, die in allen Einzeln und im Doppelmatch ungeschlagen blieben. Bemerkenswert war, dass der TTC Langensteinbach dieses Match unvollständig bestritt.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die beiden Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Bei ihrer 0:3-Niederlage gegen Berger / Fleck war für Lorenz / Niemz letztlich wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Ohne Mühe gewannen Grafschmidt / Zattolo ihr Doppel, da kein Gegner gestellt werden konnte. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete also 0:2. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Glücklicherweise über ihren 3:2-Erfolg gegen Miriam Fleck war derweil indes die Gastgeberin Elke Schüßler. Auf Messers Schneide stand derweil das Spiel zwischen Leslie Lorenz und Adriana Berger, ehe sich die Spielerin des TTC Langensteinbach mit 3:2 durchsetzen konnte. Einen extremen Verlauf nahm hierbei Satz Nummer 2, der erst nach 36 Bällen endete und an Lorenz ging. Ohne Satzgewinn für Anja Niemz verlief die in Sätzen deutliche Niederlage gegen Laura Zattolo. Einen kampflosen Sieg verbuchte Simona Grafschmidt, da der TTC Langensteinbach unvollständig angetreten war. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 2:4. Wenige Chancen hatte Elke Schüßler beim 0:3 gegen ihre Kontrahentin Adriana Berger. Das musste man neidlos anerkennen. Erst im Entscheidungssatz wurde das Match zwischen Leslie Lorenz und Miriam Fleck beendet, das Leslie Lorenz letztendlich gewann. Das war eine ganz schön enge Kiste! Beim 9:11, 2:11, 4:11 gegen Simona Grafschmidt fand Anja Niemz von Anfang an kaum Mittel, um das Spiel erfolgreich zu gestalten. Nach dem Einzel der Dreier stand es nun 3:6. Ohne Mühe gewann Laura Zattolo sein Einzel, da - - nicht antrat. Ohne Satzgewinn für Anja Niemz verlief die in Sätzen deutliche Niederlage gegen Adriana Berger. Das musste man neidlos anerkennen. Mit dem letzten Match des Tages war der deutliche Erfolg der Gastmannschaft damit final eingetütet.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team des TTC Langensteinbach die Saison mit einem Punkteverhältnis von 0:2 bei 0 Saison-Siegen, einer Niederlage und 0 Unentschieden ab. Die Mannschaft des TTC Karlsruhe-Neureut erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 2:0. Auch für sie ist die Saison damit vorbei.

Statistik:

TTC Langensteinbach

Doppel: Lorenz / Niemz 0:1

Einzel: E. Schüßler 1:1, L. Lorenz 2:0, A. Niemz 0:3

TTC Karlsruhe-Neureut

Doppel: Berger / Fleck 1:0, Grafschmidt / Zattolo 1:0

Einzel: A. Berger 2:1, M. Fleck 0:2, S. Grafschmidt 2:0, L. Zattolo 2:0